



Con la presencia Directivos de la Junta de Beneficencia, del Hospital Luis Vernaza, Exjefes del servicio de cirugía e invitados y familiares del Dr. José Baquerizo, se llevó a cabo la Inauguración del Aula "Dr. José Baquerizo Maldonado".

El Dr. Baquerizo realizó sus estudios de medicina en la Universidad de Guayaquil y siendo aún estudiante, en el año 1951, formó parte de los internos del Hospital Luis Vernaza, posteriormente por sus méritos, conocimientos y liderazgo fue designado Jefe de Servicio de la Sala san Miguel y Asesor del Área de Cirugía del hospital. El notable médico de con más de 50 años de trayectoria al servicio de la salud, también se ha desempeñado como Catedrático, Diputado, Ministro y Embajador de nuestro país.

Durante su intervención el Director de la Junta de Beneficencia, Ing Juan Xavier Cordovez, señaló que el Doctor Baquerizo es un hombre que transmite a las demás generaciones un ejemplo lo que hay que hacer en la vida, para que todos progreseemos, y que piensa en los demás. "Siempre ha priorizado hacer el bien a los demás y eso es muy valioso no solamente para aquellos que reciben los beneficios sino también para la sociedad que comprende que hay que ser solidario en esta vida", destacó.